

Faut-il que je témoigne à ceux qui ont autorité sur moi?

Pourtant certains l'ont reçue et ils croient en elle. À ceux-là, la Parole a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu. Jean 1.12





Dans 2 Rois chapitre 5, la Bible parle d'un général appelé Naaman. Il avait une maladie terrible que personne ne pouvait guérir.

Il ne connaissait pas le Dieu de la Bible.

Le pays de Naaman est entré en guerre avec Israël. Ses soldats ont capturé une jeune fille et l'ont conduite chez le général pour devenir sa servante. Cette jeune fille connaissait Dieu et a appris que Naaman était malade. Elle savait que Dieu pouvait l'aider.

La jeune fille a témoigné à la femme de Naaman. Elle lui a parlé d'un prophète de Dieu appelé Élisée.

Naaman est allé voir Élisée qui lui a indiqué comment être guéri. Naaman a suivi les instructions d'Élisée et Dieu l'a guéri. À partir de ce jour-là, Naaman a cru au Dieu de la Bible.

Cette fille avait certainement peur de témoigner à quelqu'un qui avait autorité sur elle. Mais Dieu lui a donné du courage. Peut-être certaines personnes qui ont autorité sur toi ont-elles besoin d'entendre parler de Jésus. Peut-être s'agit-il de tes parents ou de ton professeur. Veille à être poli et respectueux quand tu leur parles de Jésus. Dieu te donnera du courage! [Lecture supplémentaire : Jean 1.12-14]

Comment peux-tu avoir le courage de témoigner à des gens qui ont autorité sur toi?



Mon Dieu, permets que mes paroles et mes actes soient un témoignage pour ceux qui ont autorité sur moi.